



## Ensemble LES VIRTUOSES

Vadim Tchijik, violon solo et direction / Anne-Lise Durantel, violon / Stéphane Granjon, violon / Chantal Dury, violon / Alphonse Dervieux, alto / Fabrice Loyal, violoncelle

L'**Ensemble Les Virtuoses** est un orchestre de chambre à géométrie variable créé en 2011. L'ensemble est constitué de 6 à 12 musiciens de grand talent dirigés par le violoniste Vadim Tchijik. Dynamisme, énergie, brio, musicalité et sens des réalités les caractérisent. L'effectif de l'ensemble permet d'aborder un répertoire varié allant de la musique baroque à nos jours.

Depuis sa création, l'ensemble donne de nombreux concerts et participe à des festivals en France et à l'étranger : Festival International de Musique d'Hyères, Jeudis Musicaux à Royan, Festival d'Arromanches, L'Eure Poétique et Musicale, Les Musicales de Saint-Martin, Les Heures Musicales de Binic, Les Nocturnes de la Chartreuse. L'**Ensemble Les Virtuoses** propose des programmes variés (russes, italiens...) adaptés aux salles, aux publics, aux souhaits des programmeurs et aux périodes de l'année : Noël, Pâques, Nouvel an...

Quelques exemples de programmes proposés :

**#BACH EN CONCERTOS** : Concerto pour piano/Concerto pour violon/Concerto pour 2 violons/Concerto pour violon et hautbois

*soliste invité : Olga Kirpicheva ou Sabine Weyer, piano*

**#VIVALDI A VENISE** : "Quatre saisons sur la lagune" : Albinoni : Adagio / Vivaldi : Quatre saisons

**#UN NOUVEL AN MUSICAL** "Une fête en musique" *Les plus célèbres airs du répertoire*  
Johann Strauss : Beau Danube bleu, Marche de Radetsky, Polka / Mozart : Petite musique de nuit / Chostakovitch : Valse / Brahms : Danses hongroises



## Ensemble LES VIRTUOSES

### BIOGRAPHY / ENGLISH

Vadim Tchijik, solo violin and conductor / Anne-Lise Durantel, violin / Stéphane Granjon, violin / Chantal Dury, violin / Alphonse Dervieux, viola / Fabrice Loyal, cello

Ensemble Les Virtuoses is a chamber orchestra with variable geometry created in 2011. The basic ensemble has 6 to 12 musicians conducted by violinist Vadim Tchijik. Dynamism, energy, brio, musicality and sense of realities characterize them. The various number of musicians makes possible to approach a vast repertoire from baroque music to present.

The ensemble has given numerous concerts and taken part in festivals in France and abroad: International Festival of Music of Hyères, Jeudis Musicaux in Royan, Festival of Arromanches, L'Eure Poétique and Musicale, Les Musicales de Saint-Martin, Heures musicales de Binic, Les Nocturnes ode la Chartreuse.

Ensemble Les Virtuoses offers varied programs (Russian, Italian ...) adapted to the concert halls, audience, to the wishes of the programmers and to moments of the year: Christmas, Easter, New year ...

Examples of programs:

**#BACH EN CONCERTOS:** Concerto for piano / Concerto for violin / Concerto for 2 violins / Concerto for violin and oboe  
guest soloist: Olga Kirpicheva or Sabine Weyer, piano

**#VIVALDI IN VENICE:** "Four seasons on the laguna": Albinoni: Adagio / Vivaldi: Four seasons

**#NEW YEAR in MUSIC** "A party in music" The most famous tunes in the repertoire

Johann Strauss: Blue Danube, Radetsky Walz, Polka / Mozart: Little Night Music / Shostakovich: Waltz / Brahms: Hungarian Dances